Editorial

Nuevamente nuestra revista logra reunir trabajos de procedencia muy diversa, lo que la distingue como esfuerzo plural en el sentido ontológico del término.

Estomatología, enfermería y varias áreas clínicas de la medicina, con notable presencia de estudiantes de pre y postgrado, conjugan información relevante para la actividad docente y asistencial en nuestro medio.

Desde la revisión a fondo del proceso de esterilización del instrumento cotidiano del odontólogo: las fresas de diamante, hasta el trasplante hepático y las bridas amnióticas, de lo cotidiano a lo extraordinario, la revista se convierte así en protocolo y bitácora de la experiencia en salud de nuestra comunidad. Desde el abordaje de los motivos ocultos del fumador-estudiante, hasta la identificación de la depresión post parto. En estas páginas asoma la voluntad de saber cada vez más y mejor las características de nuestra población demandante de cuidados en salud.

A la espera de obtener nuestro ISSN cibernético, estas letras y las de los números anteriores, están preparadas para subir a la red, y así permanecer al alcance de todo mundo, con las facilidades propias de la consulta bibliográfica moderna.

Mientras tanto, deseamos que este ejemplar número 23, junto con los que lo precedieron, siga cumpliendo con las expectativas de la Universidad y la comunidad de servidores en salud, a quienes entregamos también -en el Ars Médica- las manifestaciones poéticas y filosóficas de dos destacados miembros de la comunidad intelectual del estado, así como el esfuerzo inicial de un alumno que se atreve a experimentar con las palabras.

Dr José de la Torre Alcocer Editor

